

Escrito por MINH

Viernes, 24 de Agosto de 2012 02:07 - Última actualización Viernes, 24 de Agosto de 2012 02:08



A poco menos de dos meses de la celebración de elecciones general en la hermana República Bolivariana de Venezuela y ante la manipulación informativa orquestada por las transnacionales de la desinformación al servicio de la oligarquía golpista venezolana y del imperialismo norteamericano, los integrantes de la delegación de Puerto Rico, [...]

reiteramos nuestro incondicional apoyo al Comandante Presidente Hugo Rafael Chávez Frías, quien sin lugar a dudas, obtendrá una contundente victoria en el próximo 7 de octubre para seguir liderando la Revolución Bolivariana.

Rechazamos de forma categóricamente las amenazas del Reino Unido que buscan amedrentar al gobierno de Ecuador, tras decidir soberanamente y acorde el Derecho Internacional, conceder asilo diplomático al activista australiano Julian Assange, creador del sitio Wikileaks.

Exigimos la inmediata excarcelación de los antiterroristas cubanos y los presos políticos puertorriqueños; los primeros retenidos en los Estados Unidos hace casi 14 años, por alertar a las autoridades de su país de las acciones terroristas que organizaciones contrarrevolucionarias radicadas en la Florida, planificaban contra Cuba, y los boricuas encerrados en prisiones federales por el único “delito” de luchar por la independencia de su patria. Destacamos el caso del puertorriqueño Oscar López Rivera quien lleva más de treinta años encarcelado. Por la libertad de los Nuestros exigimos los regresen a sus casas y a sus patrias.

Libertad para:

Oscar López Rivera

Declaración de PR en Encuentro de Jóvenes de Nuestra América solidarios con Revolución Bolivariana

Escrito por MINH

Viernes, 24 de Agosto de 2012 02:07 - Última actualización Viernes, 24 de Agosto de 2012 02:08

Avelino González Claudio
Norberto González Claudio
Antonio Guerrero Rodríguez
Fernando González Llor
Gerardo Hernández Nordelo
Ramón Labañino Salazar
René González Seheweret

Reafirmamos nuestra decisión de proseguir la lucha por la total independencia y autodeterminación de Puerto Rico, nación latinoamericana que aun vive bajo el ignominioso régimen colonial impuesto por los Estados Unidos de América hace 114 años. Como resultado del estatus colonial, Puerto Rico enfrenta hoy una terrible crisis interna marcada por el desempleo, la violencia, el tráfico de drogas, la corrupción y el intento de la actual administración de limitar los derechos civiles inherentes a la ciudadanía.

Condenamos el criminal bloqueo impuesto a Cuba por el gobierno de los Estados Unidos y reiteramos la voluntad del pueblo puertorriqueño en seguir desafiando la prohibición de viajar a Cuba y expresamos nuestra más decidida solidaridad con la Revolución Cubana.

Respaldamos el proceso de integración latinoamericana, camino hacia la segunda independencia como la denominó José Martí, cuyas expresiones más relevantes son la Comunidad de Estados Latinoamericanos y del Caribe (CELAC), la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (ALBA) y la Unión Sudamericana de Naciones (UNASUR).

Exhortamos a cerrar filas para que los movimientos en pro de la independencia de Puerto Rico sean invitados a la próxima reunión de la CELAC en Chile, como vía integradora y referencial de la Patria libre que queremos.

Sostenemos que los pueblos unidos venceremos al imperio. La juventud luchadora de cada país tiene un rol presente y futuro que cumplir y aquí estamos en solidaridad con las luchas de todos los pueblos de Nuestra América y del mundo.

Dado en Caracas, República Bolivariana de Venezuela
24 de agosto 2012

Escrito por MINH

Viernes, 24 de Agosto de 2012 02:07 - Última actualización Viernes, 24 de Agosto de 2012 02:08

Jóvenes latinoamericanos se unen en favor a Chávez en Venezuela

La Revolución es indetenible y enlaza nuestras fronteras, así lo demuestra el encuentro de jóvenes de Argentina, Brasil, Nicaragua y Venezuela en la reunión de Jóvenes de Nuestra América en Solidaridad con la Revolución Bolivariana y el Comandante Hugo Chávez.

El encuentro comenzó el miércoles 22 de agosto y se extenderá hasta el lunes 27 de agosto en varias ciudades de nuestro país.

Participan más de mil jóvenes para discutir y apoyar los proyectos de cambios políticos, económicos y sociales desarrollados en la Revolución Bolivariana.

En nuestro país se reúnen cerca de diez jóvenes argentinos, 120 nicaragüenses de la Juventud Sandinista 19 de Julio (JS19J), además de jóvenes brasileros participantes del Levantamiento Popular de la Juventud; y venezolanos que apoyan al Líder de la Revolución, Hugo Chávez.

Los compas se dividen en grupos para visitar 12 ciudades de Venezuela y sostener conferencias, mesas de debate y actividades culturales.

Los ejes de debate están organizados en seis bloques temáticos: juventud, educación y cultura; juventud, trabajo y derechos económicos y sociales; juventud, integración regional y mundo pluripolar; juventud y política; y juventud y vanguardia comunicacional.

De acuerdo con la convocatoria del Encuentro, los participantes discutirán sobre el protagonismo juvenil en solidaridad con la Revolución Bolivariana y demás temas referentes al proceso electoral venezolano del día 7 de octubre.

“Los jóvenes de los países hermanos de Nuestra América, tendrán oportunidad de conocer los avances de la juventud venezolana, su protagonismo social y político, así como los logros de la Revolución en las diversas áreas: salud, vivienda, educación, empleo, cultura, ciencia y tecnología, comunicación, ambiente, igualdad de género y poder popular, entre otros”, destaca uno de los participantes. (Ola Bolivariana)